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ПРОТОКОЛ № 3
заседания  членов правления СНТ “Светоч”

г. Феодосия 09.03.2023г.

Место нахождения СНТ “Светоч”: Республика Крым, г. Феодосия.
Дата проведения заседания – 09 марта  2023 года.
Место проведения заседания – РК, г. Феодосия, СНТ  “Светоч” ул. Шелковичная, 17.
Время открытия заседания – 19 часов 00 минут.
Время закрытия заседания – 22 часов в 10 минут.
Дата составления  протокола 09 марта 2023 г.

Присутствовали члены правления:
1. Левченко Елена Ярославовна – председатель правления,
2. Цукер Елизавета Витальевна,
3. Янин Игорь Владимирович,
4. Макартичян Эдуард Викторович,
5. Черников Денис Эдуардович,
6. Полухин Александр Владимирович,
7. Новиков Николай Анатольевич.
8. Сытина Виктория Михайловна.
Председатель Ревизионной комиссии: Струк Елена Ивановна.
Так же присутствует ИП Собакин В.Г.

По уважительной причине отсутствует: Черныш Анатолий Михайлович,
Секретарем заседания  правления единогласно избрана  Цукер Е.В.
Проголосовали:  «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.

Присутствуют 8 членов правления из 9. Согласно, Федерального закона "О ведении
гражданами садоводства и огородничества для собственных нужд и о внесении изменений в
отдельные законодательные акты Российской Федерации" от 29.07.2017 N 217-ФЗ, статьи  18,
п. 5., заседание правления товарищества правомочно.

Повестка  дня:
1. Обсуждение вариантов Уставов Товарищества, разработанных членами правления

и инициативной группы.
2. Рассмотрение и утверждение смет на выполнение работ на 2023 год.
3. Отчёт ревизионной комиссии.
4. Проект штатного расписания на 2023 год.
5. Проект учетной политики товарищества.
6. Делопроизводство товарищества.
7. Внесение изменений в правила внутреннего распорядка.
8. Обсуждение кандидатур на должность председателя товарищества.
9. Утверждение отчета председателя о проделанной работе правления за отчетный

период.
10. Проекты приходно-расходных смет  и финансово-экономического обоснования

размера взносов и размера платы на 2023 год
11. Утверждение повестки дня общего собрания.
12. Рассмотрение заявления Багдасаряна С.С.

Ход заседания:

По первому вопросу: Обсуждение вариантов Уставов Товарищества, разработанных
членами правления и инициативной группы.

Слушали Левченко Е.Я., которая сообщила, что на правлении 13.08.2022 года было
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принято решение о привлечении инициативной группы для разработки и внесения изменений
в действующий Устав на основании 312-ФЗ от 14.07.2022 года.
От активных садоводов поступило десять заявлений на выполнение этой работы, которые
представили свой проект Устава.
Члены правления внимательно изучив проект Устава инициативной группы, ранее уже
приняли решение разработать свой проект нового Устава со строгим соблюдением изменений
в законодательстве.

Проголосовали:  «за» - 8 человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: Включить в повестку дня общего собрания, вынести на голосование и разместить
для ознакомления на сайте Товарищества два варианта Устава.

По второму вопросу: Рассмотрение и вынесение на утверждение смет на выполнение
работ на 2023 год.

Рассмотрели представленные сметы на выполнение  работ в 2023 году.
Проголосовали:  «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.

Решили: Включить в повестку дня общего собрания все рассмотренные сметы и разместить
их на сайте Товарищества для ознакомления.

По третьему вопросу: Отчёт ревизионной комиссии.
Струк Е.И. представила отчет ревизионной комиссии за отчетный период.
Проголосовали:  «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.

Решили: Включить в повестку дня общего собрания и разместить на сайте товарищества для
ознакомления.

По четвертому вопросу: Штатное расписание на 2023 год.
Левченко Е.Я. ознакомила членов правления со штатным расписанием на 2023 года.
Обсудили.

Проголосовали:  «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: Включить в повестку дня общего собрания и разместить на сайте товарищества для
ознакомления.

По пятому вопросу: Учетная политика товарищества.
Левченко Е.Я. ознакомила  с положением об учетной политике Товарищества.
Обсудили.

Проголосовали:  «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: Включить в повестку дня общего собрания и разместить на сайте товарищества для
ознакомления.

По шестому вопросу: Делопроизводство товарищества.
Левченко Е.Я. ознакомила с положением о делопроизводстве в Товариществе, о сроках
хранения документов.
Обсудили.

Проголосовали:  «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: Включить в повестку дня общего собрания и разместить на сайте товарищества для
ознакомления.

По седьмому вопросу: Внесение изменений в правила внутреннего распорядка.
Цукер Е.В. зачитала изменения, которые необходимо внести в Правила внутреннего
распорядка в связи с принятыми с Постановлениями правительства и ФЗ РФ.
Обсудили

Проголосовали:  «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
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Решили: Включить в повестку дня общего собрания и разместить на сайте товарищества для
ознакомления.

По восьмому вопросу: Обсуждение кандидатур на должность председателя
товарищества.

Цукер Е.В. предложила, учитывая проделанную работу в товариществе Левченко Е.Я.,
рекомендовать её  повторно на  эту должность.

Левченко Е.Я. сообщает, что поступило заявление от Бащука Сергея Васильевича, в
котором он выдвигает себя на должность председателя товарищества.

Проголосовали:  «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: Включить в повестку дня общего собрания и представать общему собранию
Товарищества две кандидатуры на должность председателя Левченко Е.Я. и Бащук С.В.

По девятому вопросу: Утверждение отчета председателя о проделанной работе
правления за отчетный период.
Левченко Е.Я. представила отчет правления о проделанной работе за отчетный период.

Проголосовали:  «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: Включить в повестку дня общего собрания и разместить на сайте товарищества для
ознакомления

По десятому вопросу: Проекты приходно-расходных смет и финансово-
экономического обоснования размера взносов и размера платы на 2023 год.

Левченко Е.Я. представила Проекты приходно-расходных смет и финансово-
экономического обоснования размера взносов и размера платы на 2023 год.

Проголосовали:  «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: Включить в повестку дня общего собрания и разместить на сайте товарищества для
ознакомления

По одиннадцатому вопросу: Утверждение повестки дня общего собрания
Левченко Е.Я. подведя итог заседания правления, все решения включить в повестку

дня общего собрания.
Проголосовали: «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.

Решили: Повестку дня общего собрания разместить на сайте товарищества в срок до
11.03.2023 г.

По двенадцатому вопросу: Рассмотрение заявления Багдасаряна С.С.
Левченко Е.Я. зачитала заявление Багдасаряна С.С. (копия прилагается).
Обсудили.

Проголосовали:  «за» - 8  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.
Решили: Удовлетворить просьбу С.С. Багдасаряна.

Председатель                                     Е.Я. Левченко

Секретарь                                           Е.В. Цукер


